
リークラブさん大手前ロータリークラブさん

共、今後の3クラブの合同事業の在り方について

は各クラブでお話し合いをしていただいており

ますが、詳細が確定しましたら皆さんにご報告

させていただきたいと思います。 

先月1月25日に第1回ロータリーデー準備委員

会を開催いたしました。この委員会は委員長に

郡会員、副委員長に石田会員、委員として御木会

員・平尾会員、小寺会員、中島会員、坂口会員、

私の8名で構成させていただきます。2025年5月に

開催を予定しております当クラブホストのロー

タリーデーでございますが、地区からは大阪関

西万博の参加促進に繋がる催しにするよう要請

がございます。また今回の万博のテーマは、“い

のち輝く未来社会のデザイン”とされておりま

す。またサブテーマは“いのちを救う、いのちに

力を与える、いのちをつなぐ”と掲げられており

ます。当クラブがホストとして、またロータリア

ンとして、これらのテーマに沿ったものにしよ

うということで一致いたしました。これから決

めていくことがたくさんございますが、また皆

様のご指導、ご協力よろしくお願い申し上げま

す。 

  ☆☆ ２月度の結婚記念日 ☆☆ 

  重里 國麿  

  （以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆様こんにちは。本日はロータリーの友社か

ら岩田様、熊谷様ようこそお越しいただきまし

た。当クラブの西田 勤会員を取材していただけ

る、又当クラブの取材していただけるというこ

とで、東京からわざわざ来て頂きありがとうご

ざいます。 

当クラブの魅力を活字にしていただけたらな

と思いますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

2月1日は3クラブ合同例会でございました。多

数のご参加ありがとうございました。普段とは

違う雰囲気で、少し緊張しておりました。残念で

すが、今回が3クラブで行う最後の社会奉仕事業

となってしまいました。ご承知の通り、大手前

ロータリークラブは昨年の12月末にRIを脱退さ

れ、本年の6月までに清算業務を行い解散する運

びということでございます。また中之島ロータ

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2651回） 

２）ソング  それでこそロータリー 
３）卓 話 「昼下がりのジャズの生演奏を 
       若手ミュージシャンとともに  
                Season2」 

    トランペット     志賀 安希久様 
    トロンボーン     谷口 知巳 様 
    ピアノ        角田  浩  様 
    ウッドベース     河合 鉄兵 様 
    ボーカル・サックス 河村 武敏 様 

髙田 肇会員紹介 

４）第3回被選理事会 

   次週（２月２２日）のお知らせ 

１）例 会 （2652回） 

２）ソング  線路は続くよどこまでも 

３）卓 話 「私と私の生業」 

            平尾 彰彦会員 

４）3月度定例理事会 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 箕村 保  幹 事 御木 威  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 髙松 貞彦 

 

2023-2024年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

平和構築と紛争予防月間 



最後に本日レターボックスに入れております

アンケートについてです。現在例会を欠席され

た方にクロネコDM便を用いて週報等を送付させ

ていただいております。昨今のいろいろな値上

げに伴い、ヤマトさんも単価を上げざるを得な

いということでございます。また現在、翌日もし

くは2日後に配達されている状況が、1週間ぐらい

になるやもというようなお話があります。コス

トの見直し・電子化・ペーパーレス化もございま

すので、アンケートを皆様に実施させていただ

き、今後の取り組みの参考にさせていただきた

いと思いますので、アンケートのご提出よろし

くお願い申し上げます。 

本日の会長報告は以上です。ありがとうござ

いました。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「2024-25年度版 ロータリー手帳」申し込みの

ご案内をお配りしています。詳細は掲示板を

ご覧ください。 

② 「大阪天満宮観梅のご案内」を本日お配りし

ております。多数のご参加お願いいたします。 

③ 「郵便物のコスト削減・配布物のペーパレス

化について」を本日お配りしております。回答

用紙を事務局までご提出頂きますようお願い

いたします。 

④ №2・3・4・6テーブル情報集会の出欠のご返事

を事務局までお願いいたします。 

⑤ 「2023-24年度下半期会費のお願い」をさせて

頂いております。お振り込み宜しくお願いい

たします。 

⑥ 次週例会後「第3回被選理事会」を開催致しま

す。本日ご案内させて頂いておりますので関

係各位宜しくお願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

28ヵ年在籍表彰自祝 山本 喬一 

誕生日自祝 76才になりました 郡 悦清 

誕生日自祝 髙橋 俊起                   

令和6年2月8日  合計金   15,000円 

          累計金 1,429,000円 

☆☆ 先週（2 月 8 日）の卓話 ☆☆ 

「昨今の自動車盗難被害・犯行の手口と対策」 

荒木 幾夫会員 

それでは、「昨今の自動車盗難被害・犯行の手

口と対策」と、題して卓話をします。 

最初に、アウトラインを説明します。 

１．自動車の盗難と現状 続いて  

２．近年の盗難状況 

３. 窃盗犯の手口と実態、最後は 

４．盗難リスク低減のための対策について 

昨今の自動車盗難被害・盗難被害件数の多い

地域、盗難被害に遭いやすい車種 近年主流と

なっている盗難の手口、盗難リスク低減の為の

対策等について解説していきます。 

販売用の車 会社の車 あるいは、自分の愛

車が 盗難被害に遭うこと等考えたくありませ

んが、近年、日本国内における自動車盗難被害

は、年間5,000台以上発生しているのが現状です。

所有者にとっては決して他人事ではなく、皆さ

んが、いつ盗難被害に遭ってもおかしくない状

況なのです。 

年間にどれくらいの自動車が盗難被害に遭っ

ているのか。事件に関与しているのは、どのよう

な人物なのか。盗難防止対策はあるのか・・・。 

これから30分間お付き合い下さい。 
 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 41名 

国内ゲスト   2名 会員出席 28名(38名) 

外国ビジター  0名  18名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 10名 

2月8日の出席率 73.68％ 

４週間前（1月18日）の 

出席率 80.56％ 

1名（欠席者8名) 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ポタージュ 

ハンバーグステーキ 

紅茶のパンナコッタ 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、胡桃入りソフトロールとバター 
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